

Se convierten jóvenes laguneros en ‘PrepaTec for life’



“PrepaTec es muy parecida a Disney, una vez dentro depende de ti disfrutar al máximo, ya sea que decidas sólo estudiar o aprovechar todas las actividades que ofrece”.

Así define **Isaías Álvarez Vargas** su paso por la PrepaTec, pues asegura no haberse quedado con ganas de nada.

Y es que el pasado 28 de mayo, **130 jóvenes culminaron sus estudios de bachillerato en el [campus Laguna](#)** a través de la ceremonia virtual “PrepaTec for life”.

El evento fue organizado para celebrar el fin del ciclo escolar 2020 y para despedir y reconocer a los estudiantes por los tres años de exitosa trayectoria en la Institución.

Isaías afirma que su paso por la institución fue algo “único y muy especial”, pues combinó sus estudios con la robótica y la enseñanza a niñas y niños en condiciones vulnerables.

Consiguió éxitos con **ROULT, el equipo de robótica de la PrepaTec y fue head coach de Tecminators,** el representante de la Secundaria Tec, con el que consiguió el pase al mundial en este año.



width="1280" loading="lazy">

“Lo que me llevo es el ver crecer a los chavos con los que conviví. Mi mayor recuerdo es el “tripleto” que obtuvimos en Laguna 2020 y el pase al evento internacional de Rio Janeiro en el nacional en Monterrey”, expresó.

La robótica le permitió encontrar un gusto en la programación, pues ha decidido a estudiar Sistemas Computacionales en el **Tec de Monterrey**.

En grupos estudiantiles que ayudan a menores vulnerables también dejó huella al dar clases de robótica, natación y experimentos.

“Lo que me ensañaron los niños a los que llegué a dar clase fue que nada es imposible. Si tú te propones algo lo puedes realizar. Los resultados siempre hacen que valga la pena el esfuerzo y pasión invertidos”, afirmó.

Lo que destaca Isaías de la PrepaTec es la gama de oportunidades que ofrece y la importancia que esto tiene en la formación de los estudiantes.

“Es una institución que entiende que no sólo la información es importante hoy en día, sino una formación integral”, afirmó.

Sobre el sin número de oportunidades que ofrece PrepaTec en los ámbitos deportivo, cultural y de liderazgo coincidió **Sofía Elena Goitia Favela, alumna que también forma parte de la generación 2020.**

“En PrepaTec tuve la oportunidad de participar en proyectos, actividades y grupos estudiantiles en los que viví experiencias increíbles y me permitieron desarrollar habilidades, que estoy segura, me servirán para toda la vida”, expresó.



width="1920" loading="lazy">

Sofía Goitia participó de manera activa en los grupos estudiantiles **Brilliant y SúperCompuCampo** que **apoyan en la educación y esparcimiento de cientos de menores** que viven en condiciones vulnerables en la Comarca Lagunera.

Brilliant es un grupo en el que brindamos clases vespertinas a más de 150 niños de la región. Aprendí desde a dar una clase entretenida, recaudar fondos para el grupo o coordinar a los más de 100 miembros que somos parte de este grupo estudiantil”, detalló.

Sofía, quien ha decidido estudiar **Ingeniería en Biotecnología en el Tec de Monterrey**, aseguró que el mayor aprendizaje adquirido en PrepaTec fue la administración de su tiempo.

“Es importante encontrar un balance entre actividades académicas, extracurriculares, convivencia con amigos y familiares, y por supuesto, prestar atención a nuestra salud física y mental para tener un desarrollo óptimo”, afirmó.

PrepaTec for life

La ceremonia nacional virtual **Prepa Tec for life**, estuvo encabezada por **Salvador Alva, presidente del Tec de Monterrey y Marc Brackett, fundador y director del Centro de Inteligencia Emocional de la Universidad de Yale**, quien fungió como invitado de honor.

Durante la ceremonia virtual los estudiantes laguneros recibieron su diploma de Blockchain, tecnología de vanguardia que facilita la verificación de autenticidad de documentos académicos.

Elva González Elizondo, directora de PrepaTec en Laguna, compartió un mensaje a los alumnos en el que destacó su esfuerzo en momentos tan retadores como los que se viven actualmente por la pandemia de COVID-19.

“La diferencia la hacen las personas que pueden hacer frente a los cambios y rápido adaptarse para hacer frente a nuevos retos como el que tenemos ahora. Ustedes tienen el poder de construir y redefinirse para salir adelante fortalecidos y convertirse en los líderes que nos puedan guiar hacia un mundo mejor. El viaje no termina aquí, harán muchos más, traten de hacer las cosas con compromiso, dedicación y pasión”, expresó.



width="1103" loading="lazy">

Y agregó: “Los invito a seguir esforzándose para tener una vida profesional destacada, pero más que todo, una vida llena de satisfacciones personales. Hagan crecer sus talentos siempre cultivando la empatía, la proactividad y el sentido humano. Ustedes tienen la capacidad de construir su propio futuro”.

En la ceremonia **Mónica Mireles Fernández y Roberto Sebastián Woo Trasfi, ahora egresados, compartieron unas palabras con sus compañeros** de la generación en las que agradecieron a sus padres por la oportunidad de estudiar en la PrepaTec, así como a todos sus maestros por ayudarlos a buscar su propia voz y a superarse día con día.

A nivel nacional, la **Generación 2020 de PrepaTec** está integrada por **7 mil 886** alumnos.

SEGURO QUERRÁS LEER TAMBIÉN: